
2019 年度 ふじ⾃治会定例総会 議事録 
 

⽇ 時 2020 年 3 ⽉ 22 ⽇（⽇）10：00〜11：00 
場 所 ふじ⾃治会 集会所（※） 
 
※新型コロナウィルス感染症対策として，①窓を開放，②座席を 1 m 以上離して設置，

③座席，ドアノブ等の消毒，を実施した上で開催 

1. 開会宣⾔（宇多村副会⻑） 

2. 会⻑挨拶（茂岡会⻑） 

3. 資格確認 
 会員数 179 世帯，出席者 35 名＋委任状 129 名 = 合計 164 名（91.6%） 
 出席者＋委任状が会員の過半数を満たし総会成⽴ 

4. 議⻑・書記選出 
 議⻑選出：⽴候補者及び推薦がなく，司会が⽯井⽒（4 班）を指名し議⻑に就任 
 書記選出：深⾕副総務部⻑ 

5. 議事 

5.1 2019 年度活動の総括（茂岡会⻑） 
議案審議に先⽴ち，会⻑より 2019 年度のふじ⾃治会活動が総括された。 
 基本計画（公園清掃，防犯パトロール，防災計画の説明）は⼀通り実施。 
 防犯カメラ設置に係るアンケートで賛同を得た。次年度から設置に向けた⼿続きを進め

ていただきたい。 
 会員 3 世帯で訃報。 
 社体協主催のスポーツ⼤会でふじ会が総合優勝。 
 建築協定に係る藤沢市からの問合せ 2 件を協議。 

5.2 第 1 号議案  2019 年度活動報告（井上総務部⻑）     議案書 p. 2〜8 
 役員会，各部の活動報告と以下 2 件の議案書訂正がなされ，賛成多数により承認可決された。 

 議案書 p. 2 の＜ふじ⾃治会 会員数＞の訂正 
今年度引継ぎ時：180 世帯 → 181 世帯 に訂正 
次年度引継ぎ時：178 世帯 → 179 世帯 に訂正 

 議案書 p. 3〜4「定例役員会活動報告」の訂正 
 上記会員数の訂正を反映 
 9/14 役員会：退会者（3 班 1 世帯） → 退会者（4 班 1 世帯） に訂正 

5.3 第 2 号議案  2019 年度会計報告（森永会計部⻑，近藤環境衛⽣部⻑） 議案書 p. 9〜11 
 ⾃治会及び台⾕公園愛護会の決算報告がなされ，賛成多数により承認可決された。 



＜主な質疑応答＞ 
 【質問 1】⼀般会計と特別会計の繰越⾦額が⼤きいが，どの⾦融機関に預けているのか。

経営状況は⼤丈夫か。 
 【回答 1】⼀般会計はスルガ銀⾏，特別会計は JA とスルガ銀⾏である。経営⾯での不安

な報道はあったが，⼤きな騒ぎには⾄っていない。次年度役員会は引き続き注視の上，
状況に応じてご検討いただきたい。 

 【意⾒ 1】取引停⽌など不安な報道もあることから，⽤⼼していただきたい。 

5.4 第 3 号議案  会則及び役員選出規約改定（案）（井上総務部⻑） 議案書 p. 12〜15 
⼤枠で 5 件の改定案が説明され，賛成多数により承認可決された。 

5.5 第 4 号議案  2020 年度活動計画（案）（井上総務部⻑）   議案書 p. 16 
 2020 年度の活動計画が提案され，賛成多数により承認可決された。 
 ＜主な質疑応答＞ 

 【意⾒ 1】防災ヘルメットは役員，班⻑，防災委員の全員が所持しているはず（2007 年
に全員に配布）。ヘルメットの引継ぎがない場合，過去の役員や班⻑をたどると⾒つかる
ケースが多々あるため，購⼊・補充前に会員の所持状況を調査すべき。 

 【回答 1】拝承。次年度の役員・班⻑会議にて検討いただくよう引継ぐ。 
 【意⾒ 2】防犯カメラ設置はよい判断。ただし，ふじ会全体の防犯を考えると 1 基では

済まないと思うので，他の導⼊例等も参考にして，設置数の増加，設置場所の最適化等
を検討していただきたい。 

 【回答 2】2020 年度予算に 40 万円計上したので，その範囲内で次年度役員会に検討を
お願いしたい。 

5.6 第 5 号議案  2020 年度予算（案）（森永会計部⻑）    議案書 p. 17〜18 
 2020 年度予算が提案され，以下の誤記の訂正をもって賛成多数により承認可決された。 

 ⼀般会計（⽀出の部）の「建替え積⽴⾦」の備考欄の訂正 
積⽴⾦は 2019 年度から廃⽌ → 2019 年度から休⽌ に訂正 

5.7 第 6 号議案  2020 年度役員承認（井上総務部⻑） 
 2020 年度役員（案）の提案と以下の議案書訂正がなされ，賛成多数により承認可決された。 

 総務部⻑及び建築協定委員：嶺岸 薫⽒（７班）から星 喜平⽒（７班）に変更 
（併せて住所及び電話番号の欄も変更） 

6. 議⻑退任 
 議事終了を宣⾔し，議⻑を退任 

7. 2019 年度役員退任挨拶 
 役員を代表して茂岡会⻑が挨拶 

8. 閉会宣⾔（井上総務部⻑） 
 

以上 


